

SV Lohhofs Schwimmerinnen sichern Klassenerhalt in der Landesliga

Am Samstag, den 13. Dezember 2025, gingen die Schwimmerinnen des SV Lohhof in der Landesliga des Deutschen Mannschaftswettbewerbs Schwimmen (DMS) in Bamberg an den Start und sicherten sich erfolgreich den Klassenerhalt.

Der DMS ist ein bundesweit ausgetragener Teamwettbewerb, bei dem im sonst individuellen Schwimmsport einmal jährlich die Mannschaftsleistung im Fokus steht. Jede Athletin darf dabei maximal fünf Starts absolvieren. Alle Schwimmdisziplinen werden zweimal geschwommen, ausgenommen die Langstrecken über 800 und 1.500 Meter Freistil. Die erzielten Zeiten werden in Punkte umgerechnet, die am Ende über Auf- und Abstieg entscheiden.

Mit insgesamt 12.838 Punkten erreichte das Team des SV Lohhof als vergleichsweise kleiner Verein ein starkes Ergebnis und konnte seine Gesamtpunktzahl im Vergleich zum Vorjahr deutlich steigern. Grundlage für den Erfolg war eine sorgfältige Wettkampfplanung von Trainer Johannes Bick, welcher die Mannschaft optimal aufstellte. Dabei übernahmen die Leistungsschwimmerinnen auch Starts auf teilweise ungewohnten Strecken, um das Team bestmöglich zu unterstützen.

Fiona Kuhn (Jhg. 2010) präsentierte sich in hervorragender Form und erzielte mit zahlreichen neuen Bestzeiten die höchste Gesamtpunktzahl im Team. Insgesamt sammelte sie 2.223 Punkte für den SV Lohhof. Besonders in ihrer Paradedisziplin Brust überzeugte Fiona mit starken Leistungen über 50 Meter (0:35,57 Minuten/507 Punkte), 100 Meter (1:20,56 Minuten/463 Punkte) und 200 Meter Brust (2:57,60 Minuten/415 Punkte). Auch über 100 Meter Lagen erreichte sie mit 1:12,02 Minuten eine hohe Punktzahl von 448 Zählern. Zum Abschluss unterstrich sie ihre sehr gute Ausdauer über 400 Meter Lagen.

Evelin Laux (Jhg. 2004) zeigte sich ebenfalls in ausgezeichneter Leistungsstärke und war wieder eine wichtige Stütze der Mannschaft. Mit einer neuen Bestzeit über 50 Meter Freistil erzielte sie in 0:28,45 Minuten die höchste Einzelpunktzahl des Wettkampfes (516 Punkte). Auch über 100 Meter Freistil überzeugte Evelin mit starken 1:02,79 Minuten und weiteren 512 Punkten. Darüber hinaus unterstrich sie ihre Vielseitigkeit mit schnellen Zeiten über 50 und 100 Meter Schmetterling sowie über 100 Meter Lagen. Insgesamt steuerte sie mit wertvollen 2.135 Punkten zum Mannschaftsergebnis des SV Lohhof bei.

Ebenfalls eine wichtige Stütze des Teams war Lea Wommelsdorf (Jhg. 2006), die bei fünf Starts Verlass zeigte. Sie absolvierte ihr umfangreiches Wettkampfprogramm souverän und sicherte dem SV Lohhof wertvolle Punkte. Mit mehreren neuen Bestzeiten überzeugte Lea insbesondere in ihrer Paradedisziplin Rücken über 50, 100 und 200 Meter. Zudem erzielte sie auch über 200 und 400 Meter Lagen schnelle Zeiten.

Eine der jüngsten Leistungsschwimmerinnen des SV Lohhof, Lina Janotta (Jhg. 2013), sammelte über ihre Lieblingsdisziplin Rücken wertvolle Punkte für das Team. Mit schnellen Zeiten über 50, 100 und 200 Meter Rücken trug sie maßgeblich zum Mannschaftsergebnis bei. Auch über 50 Meter Freistil überzeugte Lina mit einer starken Leistung und steuerte in 0:30,32 Minuten 426 Punkte bei.

Nach ihrer Rückkehr von einem Auslandsjahr verstärkte Helena Franke (Jhg. 2008) wieder die Mannschaft des SV Lohhof und erwies sich als wertvolle Punktesammlerin. In ihrer Paradedisziplin Brust überzeugte sie mit konstant starken Leistungen über 50, 100 und 200 Meter. Zudem durfte sich Helena über eine neue Bestzeit über 200 Meter Lagen freuen.

Ebenso eine wichtige Leistungsträgerin des Teams war Emma Laux (Jhg. 2009). Sie kam in den Schmetterlingsdisziplinen über 50, 100 und 200 Meter zum Einsatz und sicherte dem SV Lohhof wichtige Punkte, zudem durfte sie sich über neue Bestzeiten freuen. Besonders hervorzuheben ist ihre neue Bestzeit über 100 Meter Freistil in 1:05,29 Minuten, die mit 455 Punkten bewertet wurde.

Die jüngste Teilnehmerin des SV Lohhof, Pauline Lettner (Jhg. 2014), beeindruckte trotz ihres jungen Alters mit großer Ausdauer über die langen Strecken. Souverän absolvierte sie 400 und 1.500 Meter

Freistil und bewies dabei kontinuierlich ihr Können. Zudem gelang ihr eine neue Bestzeit über 200 Meter Freistil in 2:28,25 Minuten, womit sie 411 Punkte zum Mannschaftsergebnis beisteuerte.

Louisa Seeber (Jhg. 2010) unterstützte das Team erstmals im Mannschaftswettkampf. Über 400 und 800 Meter Freistil erzielte sie neue Bestzeiten und trug damit wichtige Punkte zum Klassenerhalt des SV Lohhof bei.

Last but not least verstärkte Amelie Buckl (Jhg. 2011) die Mannschaft mit guten Leistungen über 200 Meter Freistil und 200 Meter Schmetterling. Auf beiden Strecken erzielte sie neue Bestzeiten und sammelte damit nützliche Punkte für das Team.

Die Freude in der Mannschaft war riesig: Mit dem 11. Platz sicherten sich die Schwimmerinnen des SV Lohhof souverän den Klassenerhalt und krönten damit eine starke Saisonleistung.

Ein herzliches Dankeschön geht an Silvia Unger-Franke, die die Mannschaft als Kampfrichterin tatkräftig unterstützte. Die Abteilungsleitung gratuliert allen Schwimmerinnen und Trainer zu diesem Erfolg und blickt voller Vorfreude auf die kommende Saison nach der Weihnachtspause.

Autor: Monika Lettner



Bildunterschrift:

Von links nach rechts: Helena Franke, Trainer Martin Heine, Amelie Buckl, Emma Laux, Lea Wommelsdorf, Fiona Kuhn, Pauline Lettner, Louisa Seeber, Evelin Laux, Trainer Johannes Bick, Lina Janotta